

Communiqué de presse
Lausanne, le 1^{er} novembre 2023

La Fête fédérale de gymnastique Lausanne 2025 s'associe à Cardinal pour célébrer la convivialité, la tradition et la gymnastique.

La Fête fédérale de gymnastique Lausanne 2025 est fière d'annoncer son partenariat avec Cardinal, la fameuse marque de bière suisse. Ensemble, nous écrivons une nouvelle page où la tradition, la convivialité et la gymnastique se rencontrent.

Du 12 au 22 juin 2025, Lausanne mettra à l'honneur toutes les facettes de la gymnastique lors de la 77^e Fête fédérale de gymnastique. Entre ville et lac, les gymnastes suisses et les spectateur·trice·s auront l'occasion de célébrer ensemble la richesse de la gymnastique dans un esprit festif.

"Associer l'énergie de la gymnastique et le plaisir de partager une bière Cardinal est sans conteste une excellente recette afin d'offrir une Fête à Lausanne en 2025 riche en moments authentiques et chaleureux," déclare Gérald Terrier, Directeur des Ventes Suisse romande Cardinal.

C'est donc naturellement que la marque historique s'associe à la Fête fédérale de gymnastique Lausanne 2025 en tant que partenaire Or. Depuis sa fondation en 1788, Cardinal incarne le style de vie convivial et détendu, que ce soit en participant à des manifestations sportives ou simplement lors de rencontres entre ami·e·s.

Lausanne 2025 est impatiente d'accueillir gymnastes et visiteur·euse·s dans la Capitale Olympique pour une Fête fédérale de gymnastique inoubliable, où la tradition, la convivialité et la gymnastique s'uniront pour créer des souvenirs impérissables.

Pour plus d'informations sur la Fête fédérale de gymnastique Lausanne 2025 et son partenariat avec Cardinal, veuillez contacter :

Gaël Lasserre

Directeur Général
Association FFG Lausanne 2025
gael.lasserre@lausanne2025.ch
079 356 78 32

À propos de la Fête fédérale de gymnastique Lausanne 2025 :

[Découvrir Lausanne 2025 en chiffres et en images](#)

La 77^e Fête fédérale de gymnastique revient en terre Vaudoise après 74 ans d'attente. Du 12 au 22 juin 2025, La Capitale Olympique vivra au rythme de multiples démonstrations et des compétitions de quelque vingt disciplines mettant à l'honneur la gymnastique pour toutes et tous et sous toutes ses formes.

C'est une occasion unique de fédérer les Vaudoises et les Vaudois ainsi que d'inspirer les générations d'actuel·le·s et de futur·e·s sportives et sportifs en offrant une ambitieuse fête grâce à une touche de modernité en ville de Lausanne.

Lausanne 2025 se veut également innovante en termes de durabilité en délivrant un message fort aussi bien aux gymnastes, aux volontaires qu'aux visiteuses et visiteurs. Outre le respect de l'environnement, c'est également le respect de soi et de l'autre qui sont mis à l'honneur.

Créée conjointement par la Ville de Lausanne, Lausanne Tourisme et GymVaud, l'Association Fête fédérale de gymnastique Lausanne 2025 organise ces Jeux olympiques du sport de masse dont voici quelques chiffres éloquentes :

- 70'000 gymnastes venant de toute la Suisse
- 22'400 gymnastes jeunesse
- 2'349 sociétés de gym
- 21 disciplines
- 140 épreuves
- 30 sites
- 8'000 volontaires dont 4'000 juges
- 300'000 spectateurs·trices
- 74'200 nuitées
- 10'000m² de camping
- 96% de déplacements en transport publics
- 80 trains supplémentaires
- 150 médias accrédités
- 25mio de budget

À propos de Cardinal :

Bien entouré dans une atmosphère décontractée et avec une Cardinal bien fraîche : il n'en faut pas plus pour profiter à fond du moment présent. Trinquons ensemble ! Pour une convivialité en toute détente et un moment de légèreté, quand de simples connaissances deviennent de nouveaux amis et quand un « bonjour » furtif évolue vers une conversation intéressante – ce sont les moments Cardinal.